
STADIO MOCCAGATTA: QUALE FUTURO? 
 
L’Associazione Orgoglio Grigio, a fronte delle numerose richieste pervenutegli dai propri associati in merito alle 
attuali problematiche relative allo struttura dello stadio Moccagatta ed il suo terreno, con il presente documento 
intende informare su quanto fino ad ora eseguito e chiedere chiarimenti alle autorità competenti e segnatamente al 
Comune di Alessandria. 

In data 05 maggio 2009 una rappresentanza del direttivo di orgoglio Grigio, dopo aver richiesto un incontro con 
il Sig. Sindaco ( richiesta del 06.04.2009), otteneva il medesimo . A detto incontro il Sig. Sindaco, l’Assessore ai 
Lavori Pubblici Sig. Trussi nonchè il Geometra Spanò dell’Ufficio Tecnico del Comune di Alessandria 
provvedevano a dichiarare quanto riportato già nel comunicato dell’Associazione Orgoglio Grigio e pubblicato sul 
sito ufficiale “….attualmente non vi sono le risorse necessarie per rifare lo stadio e che verranno effettuati 
solamente i lavori previsti dalle attuali normative vigenti e dalle richieste fatte dalla Lega Pro. La nostra 
Associazione fece presente la delusione di tantissimi tifosi e concittadini nel vedere ogni domenica le condizioni 
in cui versa il nostro amato stadio e la situazione paradossale di dover affrontare la prossima stagione in uno 
stadio che, pur essendo molto grande, potrebbe non essere sufficiente ad accogliere tanti tifosi o addirittura 
potrebbe essere chiuso al pubblico con grave danno per la tifoseria e per l’immagine dell’intera città (che, è bene 
precisarlo, è conosciuta anche per la sua squadra di calcio e per lo stadio che ci viene invidiato da più parti per 
la comodità e l’ottima visuale delle partite). A conclusione dell’incontro, abbiamo rimarcato la nostra ferma 
intenzione di vigilare e controllare la situazione dei lavori senza aver nascosto la nostra delusione per l’ormai 
ultradecennale mancanza di volontà della classe dirigente alessandrina di guardare ad un progetto di 
rinnovamento totale del Moccagatta” . 

In data 25 giugno 2009 su convocazione ufficiale da parte del Sindaco,in seguito agli striscioni esposti durante la 
partita Alessandria - Como del 21.06.2009, parte del direttivo di Orgoglio Grigio unitamente a tifosi 
rappresentanti di gruppi organizzati si incontrano nuovamente il Sig. Sindaco( presente assieme all’Assessore 
Trussi, anche i Dirigenti del Comune Ing. Neri, Dott.ssa Cattaneo, Dott. Sirchia e il Geometra Spanò) dal quale 
emergeva quanto già pubblicato sul sito dell’Associazione Orgoglio Grigio, che di seguito si riporta “Il Sindaco 
ha garantito che partiranno entro brevissimo termine i lavori necessari per adeguare lo Stadio alle normative 
vigenti e ha rassicurato che tali opere consentiranno ai grigi di disputare regolarmente anche il campionato di 
Prima Divisione, in caso di ripescaggio” Segnatamente veniva espressa la volontà di chiudere in breve tempo il 
Circolo Comunale degli Orti al fine di poter abbattere e costruire entro il mese di ottobre la nuova Curva Nord con 
capienza superiore ai 2.000 spettatori ma soprattutto a norma con le direttive della Lega Pro, installando altresì i 
seggiolini negli altri settori nonché l’installazione di barriere divisori fra i vari settori dello stadio. 

Ad oggi, domenica 30 Agosto 2009 , i lavori promessi dalla Amministrazione Comunale, risultano eseguiti solo in 
minima parte in quanto sebbene si è provveduto ad installare i seggiolini nei settori stabiliti, non si è provveduto 
nemmeno ad iniziare i lavori  relativi all’abbattimento nonché alla ricostruzione della Curva Nord né 
all’apposizione delle barriere fra i settori ; questo inspiegabile ritardo comporterà inevitabilmente l’indisponibilità 
della Curva Nord ben oltre il termine promesso di ottobre 2009 nel caso i lavori de qua iniziassero 
nell’immediato. Si precisa che l’inagibilità della Nord potrebbe comportare  inagibilità dell’intero Stadio per 
motivi di ordine pubblico. 

Ad aggravare la situazione di cui sopra , già particolarmente preoccupante, è intervenuta in questi giorni la notizia 
delle pessime condizioni del terreno di gioco dello Stadio Moccagatta tali da impedire nella migliore delle ipotesi 
la disputa delle prime due partite casalinghe presso il campo amico. Si precisa che il rifacimento del manto erboso 
si è reso necessario in conseguenza dei gravi danni provocati dal concerto della Sig.ra Laura Pausini  tenutosi in 
data 05.07.2009. Preso atto delle dichiarazioni del sig. Sindaco in merito al manto erboso non “pronto“ per l’inizio 
campionato, non si può che stigmatizzare l’eccessivo ritardo nel’inizio del rifacimento del prato del campo; detto 
ritardo ha costretto a accelerare in maniera eccessiva i lavori senza poter permettersi di affrontare imprevisti 
tecnici,come attualmente e puntualmente accaduto. 

L'associazione in data 26/8 ha richiesto un nuovo appuntamento con il sindaco sottolineando l'urgenza  a seguito 
delle tante richieste di spiegazioni che ci pervengono dai nostri iscritti in merito al fatto che l'Alessandria Calcio 
giocherà a Ivrea anziché ad Alessandria alcune partite interne della ritrovata C1. Il primo cittadino si è reso 
disponibile all'incontro il giorno 10 settembre. Avremo cura di aggiornare i nostri associati su quanto emergerà in 
tale circostanza e informare nel caso in cui l' Associazione ritenga opportuno organizzare future manifestazioni 
volte a tutelare i propri ideali e scopi. 
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